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『 人生、楽ありゃ、苦もあるさ ♪ 』

コロナウイルス感染症、第８波！ いつまでこんな生活が続くのだろう！？

「コロナのせいで楽しかった学校生活が制限されて・・」「楽しみにしていた学校行事がなくな
ったり、縮小されたり・・」「校外学習や林間学校、修学旅行も・・」ホントに損をしてばかり。
少し落ち着いてきたから、少しずついつもの学校が戻ってきたところなのに、また・・・。
そう、嘆く（なげく）のは簡単なことです。何でも人のせいや、世の中のせいにしてしまえば、

あきらめもつくし、しかたがないと自分自身をなぐさめることもできます。でも、それで本当に
よいのでしょうか。

連携だよりを始めて「中学校は楽しいよ。」「中学校には夢や希望があるよ。」「中学生になると
たくさん成長できるよ。」「先生たちも先輩も６年生が入学してくるのを楽しみにしてるよ。」など、
楽しい内容を中心にたくさんの記事やメッセージを書いてきました。
正直、中学生になると大変なこともあります。小学校より授業は専門的になるし、部活動はけ

っこう疲れるし、友達関係はより複雑になるし、３年後の進路開拓（受験）も考えなきゃいけな
いし・・。楽しいことばかりではありません。

だからいいんです。楽しいことも、つらいことも、頑張らなければならないことも、自分の思
いどおりにならないことも、全部が中学校生活であり、それが社会であり、皆さんの人生なんで
す。
でも、絶対大丈夫。だってそのために小学校６年間を頑張ってきたのだから。今年一年間、最

高学年として頑張っているのだから。頑張ってきた自分を信じてください。そして、まわりには
頑張っている皆さんを応援してくれる家族や先生や仲間がいます。だからコロナであろうが、何
であろうが、前向きに全てを受けとめて、自分のできることを、今だからこそできることを大切
に頑張っていきましょう。コロナのおかげで苦難を乗り越える機会をもらえたと・・。

「○○のせいで・・」が「○○のおかげで・・」になりますように！

（第二中学校 校長 杉﨑）

◆ 授業見学会（ＰＴＡバザー）【対象：中央小 １１月１２日（土）実施】 ◆

児童、保護者、先生方、たくさんの方に来ていただくことができました。お忙しい中ありが
とうございました。来年度も同様に授業見学会、部活動見学会を計画いたしますので、よろ
しくお願いいたします。

◆１０月２９日（土）紫桜祭（文化祭）・合唱コンクール ３年ぶりの開催！！

☆１年生からのメッセージ「合唱コンクールに参加して」です。（出身小学校・名字イニシャル）

合唱コンクールを終えて、私はたくさんの

ことを得ることができました。それは、仲間

たちと協力することの大切さです。ソプラノ

・アルト・男子パート、それぞれの良さを今

回のコンクールで出すことができました。そ

れもクラス全体で協力したからだと思います。

合唱はクラス全体の中の一人でも欠けると完

成しないということがわかりました。今回の

合唱コンクールで、より絆が深まりました。

（中央小・О）

この合唱コンクールの目的は二中の歌声を

きれいにするためだと思っていました。もち

ろん、その目標も達成しましたが、合唱コン

クールをやって、僕が本当に得られたのはク

ラス全体で一つのもの、目標に向かって団結

しあえたことでした。そして、僕はパートリ

ーダーもつとめましたが、そのおかげでリー

ダーシップについても学ぶことができました。

（中央小・Ｈ）



【１組♪ 大切なもの】

【２組♪ ＨＥＩＷＡの鐘】

【３組♪ 時を越えて】

【４組♪ あさがお】

皆、合唱コンクールに向けて一生懸命に取

り組んでいました。一番最初に歌った時は皆

バラバラだったけれど、合唱コンクールが近

づくにつれて皆の息があってきて、すごくい

いなと思いました。このまま良くして賞を獲

りたいなと思いながら練習をしました。本番

では少し声が小さくなってしまって、うまく

声を出せなくて賞を獲れなかったけれど、と

ても楽しい合唱コンクールになりました。

（中央小・Ｗ）

『心を一つに 十人十色の歌声を』これが私

のクラスの目標でした。練習では、音とりが

中心となり、パートごとに練習しました。合

唱コンクール前日、昼休みを使いクラス全体

で話し合いを行い、よりクラスの団結力が高

まりました。本番は、指揮・伴奏・歌声が一

つとなり、自分たちが納得できる発表でした。

結果は『学年優秀賞』を獲ることができ、す

ごく嬉しかったです。私もこの経験を生かし

てピアノをもっと頑張りたいと思います。

（宮崎小・О）

僕は本番に参加することができませんでし

た。でも、みんなが練習を頑張っていたし、

僕自身は、もちろん歌練習も頑張ったし、歌

声委員として指示を出すことも頑張れたので

良かったです。本番では賞を獲ることはでき

なかったけれど、みんなが頑張って声を出し

て、リズムよく歌えていたと聞くことができ

て良かったです。 （宮崎小・Ｔ）

中学校に入って初めての合唱コンクールで、

自分は指揮者を担当しました。初めて指揮者

をやるので、できるか不安でした。たくさん

練習して、だんだんできるようになりました。

でも、歌は声が出なかったり、歌詞を忘れて

しまったりして、なかなかうまくできません

でした。それでもクラスで話し合って自分た

ちで改善していきました。そして、本番では

学年優秀賞を獲ることができました。とても

うれしかったです。今回の合唱コンクールで、

できた団結力を今後の学校生活にも活かして

いきたいです。 （宮崎小・Ｋ）

僕は合唱コンクールに参加して、責任をす

ごく感じました。歌声委員になり、合唱コン

クールの準備や学年、クラス合唱の指示など、

僕にとっては新しい様々な経験ができました。

クラスの合唱では学年優秀賞は獲れなかった

けど、全力を出し切れたので良かったです。

（中央小・М）

【問題】 ★文化祭の名前クイズ★

二中は、「紫桜祭」ですが、

次の文化祭はどこの中学校でしょうか？

①南響祭 ②旭陽祭 ③川創祭

合唱コンクールをやることになって、本格

的な歌練が始まりました。私たちのクラスで

は「あさがお」をやることになりました。最

初は入りのタイミング、強弱などができてな

く、なかなか一人一人の歌声がまとまりませ

んでした。ですが、目標の最優秀賞を獲るた

めに、皆が頑張り、残り３日ぐらいではクラ

スがまとまり、綺麗な歌声を作り上げること

ができました。結果、最優秀賞は獲れなかっ

たけど、全力を尽くせたので良かったです。

（宮崎小・Ｋ）


